

Herzog Christoph's Wurf und Sprung.

1.



Als man
1490
schrieb, hatte
Herzog Chri-
stoph mehr
Angelegen-
heit zu Mün-
chen, kam
demnach da-
hin und
nahm seinen
Aufenthalt

in der alten Ludwigsburg,
mittlerweile sich Herzog Al-
bertus und Kunigunde in der
Neubeste hielten.

Da war ihm weiters ganz
frumm heiter zu Muth, dachte
aber, sobald als thunlich, wie-

der nach Schongau zu reiten, denn er wollte nicht viel mit der
Kunigunde zusammenkommen — nicht so fast Seiner selbst wegen
— und sonst wußte er im Grund auch nicht, warum. — Wie's
aber geht, es war ihm, als sei es besser, wenn er fern bliebe.